







CARLTON HOTEL *****
ST. MORITZ

Schneebedeckte Berggipfel und den gefrorenen St. Moritzersee zu Füßen liegend: Als kleinstes und individuellstes der grossen Fünfsternehäuser in St. Moritz ist das Carlton Hotel. Idealer Ausgangspunkt, um die Naturschönheiten des Oberengadins zu erkunden. Wohltuende Behaglichkeit und raffinierte Kulinarik bieten die lichtdurchflutete Bel Etage sowie die beiden Restaurants Romanoff und Da Vittorio. Zusätzlich bietet das Carlton Spa auf drei Etagen und 1200 m² viel Platz für Erholung.

Snow-capped mountain peaks and the frozen Lake St. Moritz at your feet: The Carlton Hotel as the smallest and most individual of the large five-star hotels in St. Moritz. Ideal starting point to explore the natural beauty of the Upper Engadine. Soothing comfort and refined culinary delights are offered by the light-flooded Bel Etage and the two restaurants Romanoff and Da Vittorio. In addition, the Carlton Spa offers plenty of space for relaxation on three floors and 1,200 sqm.

- 01 Kuriersaal
- 02 Empire Ballroom

m ²						
45	30	14	30	20	24	40
310	160	100	150	32	40	250



CARLTON HOTEL

- 120 
- 60 
- 2 
- 2 

